

Medio	La Tercera
Fecha	22-10-2014
Mención	Alarcón y Fuguet dan charla en el GAM. Actividad es organizada por la Escuela de Periodismo de la UAH.

Alarcón y Fuguet dan charla en el GAM

Se iniciaron en el periodismo cubriendo noticias policiales. Ahora son reconocidos cronistas y escritores. Los autores chilenos Alberto Fuguet (*Missing*) y Cristián Alarcón (*Cuando me muera quiero que me toquen cumbia*), quien ha desarrollado la mayor parte de su carrera en Argentina, conversarán sobre

crónica roja y literatura. La cita es mañana, a las 19.30, en la biblioteca del Centro Cultural Gabriela Mistral (GAM). Organizado por la Escuela de Periodismo de la Universidad Alberto Hurtado, el seminario se titula "Letras de sangre" y será moderado por el editor de Cultura de **La Tercera**, Andrés Gómez Bravo. ●

